

## LETTRE D'INFORMATION

### Sécurisation des écoles – Rue des Pressoirs

Mesdames, Messieurs,

Lors du conseil d'école de l'élémentaire Pierre et Marie Curie qui s'est tenu le lundi 4 novembre 2024, l'élue aux Affaires Scolaires et Périscolaires, ainsi que le responsable du service Affaires Scolaires, ont été informés par les représentants des parents d'élèves (FCPE) et la directrice, d'un problème de sécurisation lié à la circulation rue des Pressoirs. Les représentants de la Mairie ont immédiatement indiqué que cette rue dépend de GPS&O. Il a été ainsi proposé qu'une rencontre soit organisée avec GPS&O, nos services techniques ainsi que la FCPE afin de mener une réflexion sur ce sujet prioritaire.

La sécurité de nos enfants, ainsi que celle des riverains, ne devant pas être prises à la légère, j'ai entamé avec les services concernés, une phase de réflexion sur la sécurisation de la rue des Pressoirs.

Un rendez-vous sur place avec GPS&O, les services techniques, le service scolaire et la Police Municipale a eu lieu le 26 novembre 2024. Nous avons convié à cette rencontre le Président de la FCPE, qui n'a malheureusement pas pu y participer. L'objectif de cette réunion était d'analyser les problématiques et de travailler sur les faisabilités pouvant être mises en place afin de sécuriser au mieux les piétons empruntant cette rue.

Plusieurs solutions sont envisagées, à savoir :

- Installation de deux panneaux signalant la présence d'enfants et d'une école, au début de la rue et à l'approche du portail de l'école.
- Installation d'un panneau rappelant la limitation de vitesse à 30km/h à l'entrée de la rue.
- Installation d'un panneau signalant que la rue est en sens unique.
- Installation de barrières pour sécuriser les piétons (avec signalétique au sol) du début de la rue des Pressoirs jusqu'au niveau du portail de l'école, avec suppression de deux places de stationnement situées au début de la rue.
- Installation pour réduire la vitesse des automobilistes de trois coussins berlinois répartis du début de la rue jusqu'au niveau de l'intersection de la rue de la Procession.

Toutes ces mesures ont pour objectif de sécuriser les piétons, plus particulièrement à l'endroit où la rue est la plus étroite.

Par ailleurs, le temps de la réalisation des travaux par GPS&O, j'ai sollicité la Police Municipale pour exercer une présence plus régulière pour intervenir en cas d'incivilités. Des mesures seront prises sur les stationnements illicites de la rue des Pressoirs, qui mettent en danger les piétons les obligeant à emprunter la voie de circulation.

Soyez assurés que nous sommes et restons vigilants et attentifs quant à la sécurité des Porchevillois.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de ma considération distinguée.

Fait à Porcheville, le 06/12/2024

  
Le Maire  
Alec Jaltier

